

El PSOE incluye en su programa el bono bebé, conseguir una ITV fija y un centro examinador del carnet de conducir

19/05/2023



El PSOE de Elda presentó ayer el programa de gobierno para los próximos cuatro años en la sede de la Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos de Elda, la Casa de la Viuda de Rosas. Destacan entre sus proyectos traer a Elda un **centro examinador del carnet de conducir**, abrir una **estación de ITV fija** o la **modernización del Mercado Central**.

En el acto, presentado por los candidatos **Rosa Vidal y David Guardiola**, se habló de las propuestas de los socialistas **“para seguir avanzando en la transformación social y urbana de la ciudad**, que se apoya en la puesta en valor del patrimonio histórico y

cultural, en el impulso de la industria, las pymes y autónomos y el tejido comercial y en las políticas sociales de apoyo a la infancia, la juventud y las personas mayores”.

Proyectan seguir recuperando el Castillo y las calles históricas, **la apertura del refugio de la Plaza de Arriba así como su musealización**, la recuperación del antiguo Hospital de Pobres o la creación de una Casa de la Juventud 2.0, entre otras actuaciones.

También apuestan por aumentar la masa arbórea **“para que desde cada ventana de Elda se vea un árbol y la**

ampliación de la **vía ferrata**".



Los candidatos estuvieron presentes en este acto.

Proyectan "el impulso de la industria y el comercio con la puesta en marcha de las ayudas Primera Piedra para nuevos autónomos, el fomento de los ciclos formativos relacionados con la producción del calzado, la transformación de la calle Dahellos en el Bulevar de la Mejor Calzada y el seguimiento en la mejora de los polígonos industriales".

En materia social, el programa de gobierno socialista contempla la creación de un Bono Bebé y añadir más plazas para la Escuela de Verano. Por último, el programa de gobierno incluye la finalización de todos los proyectos que están en marcha, como la rehabilitación la

Plaza de Toros, la construcción de la Escuela Infantil Santa Infancia, la finalización de las obras del Jardín de la Música y la Plaza Joan Miró.

Rubén Alfaro afirmó que "seguiremos con las políticas de acceso a la vivienda, de ayudas al deporte, de apoyo a la fiesta, cuidando a nuestros mayores, a nuestras empresas y a nuestros emprendedores. Crearemos más suelo industrial, pero daremos también utilidad a las naves que están vacías en la ciudad, generando empleo y actividad sin perturbar a las personas y queremos seguir apostando por la formación de los trabajadores para atraer negocios".

Acabó su discurso pidiendo a los asistentes que "**llenen las urnas de puños y flores**" socialistas.



El público llenó el aforo.